



Sortie étang de la Brèche à Saint-Césaire

publié le 02/04/2024

Une belle journée effectuée autour de la thématique des zones humides à l'étang de la Brèche. Les élèves ont été sensibilisés à l'étude de la biodiversité locale. Beaucoup d'observations de l'environnement proche avec la découverte d'espèces animales et végétales qui les entourent et une étude de la renaturation du site. Les élèves ont bien joué le jeu et ont profité du soleil qui était au rendez-vous. Une équipe sportive de cyclistes efficaces et dynamiques ont fait l'aller-retour du collège à l'étang en un temps record.

Portfolio

